

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

保険の扱いでは いろいろありまして、
今も 二年以内の 診療にかかる料金が多く
今までのものと比べて いかないで 会議の中。
一番 大きな 見込みは いかないで ございました。
今後も 見込みは いかないで あります
しかし みやび いわく

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

保険が疾病保険であることの理解。

案内をいろいろな業種の例で学びました。

来院者が知らせる必要があると思いました。

国民は、医療と年金について。

多くの出費を生涯のほとんどを期間
かえます。それを有効に利用したい
といひ気持ちを尊重しつつ、他業種(車、
サプライヤー、美容業、衣類、食品、寝具、
家具、建築業)等との対比で分り易く
説明。患者さんと理解し合いつながら進み

この用紙はセミナー終了時に提出してください

* どう、業種の関係を学んだことを考られた。

日吉歯科診療所

セミナーのDHTさんのお話して出したマツダの車

昨年、私も、それについて、購入したのを
実感された。息子がもうすぐ帰省するので、感謝できる仕事である。

歯科医務研修

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

今後、歯科の進歩は予測がつかない、頭の中がクリアになりません。また、X線が自費化されて場合、民間歯科保険も必要なくなることを思ふます。
この方も保険歯科理士であり慶應義塾大学特任教授ではある山内恒人先生が全面協力して下さるところですので、進めていかれて思います。
今後ともご指導宜しくお願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

{ (自費 診療) = (プロの仕事)
(保険 診療) = (アマチュアの仕事)

という 歯科医療産業 の 構造的な事実と、
私たち 医療従事者 と 国民 のみならずまと
向き合う 時代 が 来たのだ と 実感しました。
医療を「施し」で 受けつけた 結果、国民の
病気は重症化し、医療を「施し」でおこない
つけた 結果、医療従事者はアマチュア化して
しまった 事実がある以上、メインテナンスを自費
化して、「医療を 本来のあるべき姿にてきる」と思
い、セミナーと 挑戦して、胸が高鳴りました。
私たちは、患者さんにも お互い「甘え」がない
医療をすべての歯科医院で受けられる時代
にしていかないといふ 感じました。

私たちも地元企業と交渉して、福利
厚生として、メインテナンスが多くの人々が受け
られるよう活動をしていきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

自費メンテナンス移行への基準。自費メンテナンスの内容が詳細に
分かれ、今後の参考にいきたいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

まだまだ、自分の頭の中のインベーションが、必要だと思いました。
メンテナンスが自費になることは、遅かれ早かれ必要というか、
ならざるを得ないことです、と理解しています。

しかし、やはり、このまでの^{自院の現状}医院、DTのレベル、患者さんの理解度、何より、私のレベルでは、自費化は、難しいと感じておりましたが、石塚信しました。よいものを、そのままと伝えきれず、せっかくの患者さんの機会を失わせてしまう

口腔の健康を得る

ことになりかねない、それだけは、避けなければ..、と思いました。取りくみ方が甘かったです。

自費になるよう、まずは、勉強! やるべきことはたくさんあります。自費化は、チャンス。そう思えました。新しい目標に向かって、今日から、がんばります。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

法に則ったメインテナンスをすれば、一番は院長による
自己自身の経営の整理、今日、諸の中でも、保険制度、
ハイカルでうじめる必要を感じます。
地域の先生の話を聞いても、当院と同じような問題
が苦しむところが理解でき、みんな同じく感じている
同じで認識できました。
これからビジョンをもち、不安を払拭すべし。
いかにも前へすりひきに腹をくくらざる、これからも
勝負していく気迫です。
本日はありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

メインテナンスの保険から自費への移行とか
私達にとって大きな問題をテーマとしたセミナーで
とても聴いていました。
臨床性のお話をしっかりしていただきありがとうございました。
何をやめなきゃいけないかは自覚化していくにはいいなー
と思いました。
中等度以上の場合はSPTを利用して健康な歯の
メインテナンスは自立心にそろそろ始めてほしい
今はまだそこまでです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

不快を抱えながらメインテナンスを行ってきました。
本日は、歯師のDr. DH から 本音の話が聞け
同じ悩みを持っていることが分かり 安心して
今後は 当院のメインテナンスを自己化する フォルムを作り、実行していくつもりです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

本日は日吉歯科における、メンテナンス自費化への取り組みを講義いたたまき 大変勉強になりました。

当院における自費化を行った際、には、メンテの専門患者数が伸び、収入といった面での~~事~~大幅に~~減少を経験し~~ました。

本日の話をうかがって、当院では準備不足が多い点を改めて考えます。

今後は、今日学んだことを生かせるよう、より多くの患者様にメンテナンスの価値を伝えたいと思います。

本日は、ありがとうございました。

今後ともどうかよろしくお願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

本院も平成26年4月よりメイテンスを自主一括
しましたが、なかなか運用が難しかいます。
まず、レセプトの枚数中、激減し（それと同時に
回数は多了の）、一枚あたりのレセプト点数か
はねあがり、算出的（個別手帳）にはほぼ手帳未開けます。
また、15年銀行をやつして、千葉クオターニーへという流れ
でなく、手帳で予約となる際、障害でござるか否かの
基準が~~あ~~ざつ判断が甘いです。
今、意識しているのは、12000円/hの価値と、
多くの市民に理解頂く、企業努力と、社員と共に
模索しております。自走による問題を何時も監視
と同時にうなぎで対応しており、どこで何を~~する~~
など見ました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

質問

- 1) 体制をどのようにして、エビデンスのとある歯科・歯科医院・エクレクトを公開していくか? 全国的に安定したシステムが整備できることのできるか? 公開していくべきか?
- 2) 独自に開発したシステムとエクレクトを連携させると、どのような協力体制がいいですか?

感想

実習以前より自身のシステムを「入山システム」と呼んでおり、ホスピタル化の流れの中で、他の病院も参考に院内を整理していくべきです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

自費メンテナンスの必要性を痛感致しましたが、逆に日吉歯科診療所との差を感じました。

移行に向けた準備を進めようと思いますが、それに平行して医院全体の更なるレベルアップを図らなければなりません。頑ります。実施に向けて、やらなければならぬことに優先順位をつけ、クリアしていくこうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

ようやく MTM が軌道にのりましたが、メンテ修行への基準が不徹底で、これといふ。そこが自費メンテへの修行をするかしないかのようといふ。熊谷先生が、いや、だよに「併陥がなってもや、いいですか?」、DHTの方が「やれ? どうに「自費にかかるいい内容を提供して、価値を伝えてくれますか?」、その言葉が本当に大切だと感じました。

MTM をもう一度見直し、内容を準備し、十分な回答時間もあき 自変化していきました。塞、酒田に来てからがまさにこの間。やりとりなどございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

今日は、DHC共に再参加致しました。
長崎(1998年)能石先生のお話に接する中から
今日の、メンテナンスは“人”に思って事があらん。
研修会が進行する中、先生、裏方と日々の研鑽を
撮影、座長と(自己)と、決意から発表する者とHick
若手Dr. 能石先生との席前での声、批判はな
く、若人が育つ姿を御見し、斗一吹提供側から
あれ。努力し、納得に強い気持ちで臨まなければ
人(患者さん)を納得させることが思えん。
“力や”“才能”の人は、自分の生活に何が叫ぶ健康…」
うんぬんなどお話し。豊かな感情と熱い気持ちでタ
イトル、人の人として、その患者さんへ五ヶ年後には。
このメンテナンスが導入されん。

そのための準備、行動、その流れが述べられん。

9/4

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

今まで積み重ねてきた結果が出て、一
臨床にある立場から話をした。植田先生。

村岡さん 前田さん から墨勾同意へ。
どうしたお話をされました。

また自費の費用整理と、健康のための投資
であるとの考え方。植田先生は「人間の歯の
先生方へ丁寧なコミュニケーションを取ることで、
保険の自費の人は、我々が決めるところ
ではありますから、メインテナンスは自費で
あると公にされています。私たちひとつ一つの
バランスからしていません。また、バランスと取らざ
れば、質の向上、や情報の共有、学習等、
そして基本的なものが重要なこと。

痛感致しました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

メインテナンスの自費化と聞いて、患者が“減る”だ“う”...という考え方をしていませんでした。本日セミナーで聴き、そのメリットのタネとしておどろいています。最も印象的だったのは、口腔内の健康に対する患者の意識が高まる、そして術者側も最良の医療を提供しなければならない、という意識が高まるという点です。私は小児歯科の専門医であるため、特に小児メインテナンスの自費化が興味深かったです。なぜか、自分が“自費化”にのり出す、となると、また“ふみ出せない”というのが正直な意見です。その理由としては、現在5歳以下の児童メインテナンスの平均保険点数は、1000点程。これを3000円の自費となると、3倍近く患者は増やすなければならぬ。というわけには、材料等の費用をおさえなければならず。最良の医療が行えなくなるのでは...という不安があります(保障の問題)。全国の歯科医院でメインテナンスの自費化が定着すれば、歯科医療の水準や国民の意識も直進なく向上するだ“う”。さらに言えば、治療も自費化にのみはより向上するだ“う”。と感じました。セミナーにて、術者としてのつなげ”のすばらしさに、感激いたしました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

当院では、2017年1月より自衛x保険へ移行始めました。

今回セミナーは非常に参考になりました。

制度について詳しく、併用歯工高め子ために自衛x保険メインテナンスを行い、企業にも連携してます。可能性を検討するところです。
いいきづけになりました。

そのためには治療の質やメンテナンスの質の向上が不可欠です。

自分自身も含め、スタッフの方々一同の努力が求められます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

保険のハイオペラムから~~本日~~と申します。
脳のPMTG、ありかうとうニシイまして。
準備が大切なのですが、十分に不足のニヒモ
かかりました。
次の挑戦、あらたな挑戦にかかります。

寒鱈、おこらきう様でした。
とても美味しいかったです。
まあ、また力屋さんにはました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

本日は、大変興味ある講話を聞かせていただきありがとうございました。治療という大きな世界に保険診療という小さな部分があると、頭では山かっておもいますが、正直考えが甘いなと思います。

MTMすらも、完全にやり切っている医院です。

自費メインテナンスصلاحには、多くのハードルを越えたなければいけませんが、なるべく早い時期に導入しようと思っています。

困った時は御指導宜しく御願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

大きな学びのあった一日でした。

まず熊谷先生からの志と覚悟の言葉を聞き、いつも通りが様を正されました。
何より「真剣にやってきた」という自負、言葉が心に響いてあります。

行なっていきたくには MTM をきちんとやり上げる ベースが大切な事が確認できました。

スタッフの方のご苦労を教えて頂き、準備の大切さがわかった。

患者さんにしっかりお伝えせる事、治療期間中、伝達、説明がとても大切な事がわかりました。

全ての出来事、悪かった事を正直に一生懸命報告して頂きました。

偏けたけがら教えた自費メインテナンスではなく、院長からスタッフの方まで、

熱い思い、そして眞面目に、論文の表付けて統一されたシステムの構築ができました。

当医院ではまず MTM をきちんと確立し、患者さんへの情報提供をもとでスタートにして、目標へたどりつけどう強張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

嘘をついてきたと言わざるを得ない今までの診療を一掃する事が今までに辛いことを感じています。医療エチカルガードとは患者だけでなく、私達医療従事者が招いていたのか少しもせん。保険医療の問題をもう声を大にしてもうかなくてはいけばならないと実感しました。私達は予割負担が患者の有益と見て、さすがはぶりとしているのです。実は自分達の有益については、このままではできないのです。3~4千円で済んでいてメンテナンスでの自己負担が、1万円以上になると同時に自信と手元で提供できるのです。
いつもと衛生士担当スタッフと何をあわせていくかなくてはならないと思います。

今回のセミナーで何より思ひこなのは、自分の行く歯科医院像をどうしてスタッフに伝えたいですか?やがてやと言うこと。自分の一人ひとりでは、医院は成り立ちません。実は入院1年目の衛生士がいるのですが、彼女が、ミーティングや面談の時に良く口にする言葉があります。「この医院の方針だから…」「先生が言ったから…」「ニンクやリ方だから…」など、MTMシステムを自分の中に落とし込めていないんだと思います。そんな状態で、本当にきちんとメンテナンスを提供できるのでしょうか。私のやるべき事は、経営面での配付をきちんとあります。その人一人一人がエクスアワの頂の向上、数量だけではなく、志、道徳心等の向上を計る事がと思います。

スタッフ全員が自信を持って、自費メンテナンスを提供できるよう明日からの診療、ミーティングを大切にしていきたいと思います。

国民皆保険は必ずや崩壊します。それを手でこまねいて見てはいけません。自ら脱脚することで少しでも日本の負担を減らすことがでえれば、それはそれで日本国民としての使命を果たせうんじやないかと…。必ず実施していきます。

本日はありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

本日は大変貴重なお話を聞かれました。ありがとうございました。
メインテナンスの自費化はがむりいドリ外高いものだと認識して
いました。患者さんの負担は増え、医師としての収入減少がありにも
大変な障壁と捉ふといったためです。

今日の日吉歯科の取扱組みを聞き、それらことをうたうたと言、ご
訴には心がけないかと痛感しています。徹底した準備と、患者さん
教育を行うことで、決して実現不可能な訴とは無いと見受けました。
自費化そのものも、もちろん重要なことです。何より自費化をする
ことによつて、医療外更なる成長を遂げると云ふといふのが、非常に
価値の高いことだと感じています。自費化に向けて、医師として具体的に
どのように進めていくのか。とのおいて患者さんに対してアプローチを
していくのが、早く進めていくためと見てます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

セミナーを受講して、2つの事を~~感じました~~、学びました。
1つは、OPERATORで学んだ「~~事の~~」重要性を再確認
~~できました~~できましたことです。
「口腔の健康に対する価値感」を高めます。
「メイティナスを続けることの価値感」を強めます。
「患者との信頼関係」の構築、
これを実現する為にも、MTMは~~極めて~~重要であり、
必要であると、改めて定義づけされました。

2つ目は、保険に対する認識の低さを感じました。
今月を期日に、メイティナスを以て口腔のアロケーションに~~よう~~見いだす

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

本日、受講させて頂くメインテナスと自由診療についての勉強会でした。

法に則り患者さんに最高の治療メインテナスを提供していく必要があります。

法や保険適用等に勉強不足を感じたのでこれから色々と勉強していくつもりです。

メインテナスを自由診療化する際、日吉歯科の実績を見てよいかが出来、今後の対策を考えながらきました。

最大の敵は自分の中の「不安」であるという言葉、フレーズにハッキリさせられました。

お酒をつくる方も最高のお酒を作る方にこだわりがあるのだと感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

大変貴重な内容を余りとなくお講演頂いた御礼申上げます。
保険(行)メインテナンスを医学的根拠に基づいていかずにはいかない
事に則ってお話を伺いました。
一矢懇意に
耳聴かせながらノリ口字はやけくなれど。
これからの方々で豊富な興奮が入り混じり
暫く頭の中に混じりほのか。
以後やうまい例、たとえ「メインテナンス歯科医療」を提供しないと云ふ思ひます。
記入・記録を不容易くしない。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

自費のメインテナンスに移行するにあたり試されているのはいかにも今まで患者さんとコミュニケーションが取れていいが、また、同じ目標を共有できていたがと、いうことが重要であると思いました。当院も今月より自費のメインテナンスを導入しはじめましたが、日吉歯科のスタッフが体験した事と同じことを体験中です。日吉歯科のスタッフが歩んだ道のりを参考にして、当院も前に進んでいこうと思ひます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

保険制度を利用してから、患者さんへ歯科の
検査・必要な事が生じる。

やはり、自費メーテナスを導入すべきと感じます。

このまま準備は非常に緩慢になってしまった。

今後とも宜しくお願いします。

プレゼンの機会を今まで下され、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

このセミナーに参加して保険に対する意識が
とても(改めて)変わりました。日常の診療において患者に
最も良い治療~~を~~を行なうこと~~が~~できれば、その行為を
好むか。……理屈的なことを行なうとすれば、
それは理想とは言えないか。……

これからはメンテナンスに来院する患者は自費を
取り入れていくことを早くやまなければいけない。
準備の期間と施行する日を一刻も早く決定して
やろうと思ひます。ほんとうにこのセミナーはこれから
自分の医療の中でも大きな分岐点になるものでした。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

今日は、友達とお詫びがいくべきみたい。
立院も オークルファインジャー更換後、MTM実践のため
医院を新築移転し、メンテナンスも直近に実行しつつあります
今日のDHCのスライドの縮小したもので、かまへませんので、渡り合ってください?
セミナーに来られたかたは、DHCにも、医療機器の扱いについて?
自分で歯科薬剤と同じ器具・材料の導入にはどうあるべきかを述べて貰う
せん考査もここで渡り合ってください?
どうして立院の患者さんにも、一刻も早く、しっかりと元
メンテナンスを提供してもらいたい。
どうぞよろしく。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所